

令和5年度 学校だより No.2

# 日滝小やんしゃ

令和5年5月30日  
須崎市立日滝小学校  
須崎市日滝1648番地  
TEL 245-0203  
文責(教頭) 武居 敦子

## 令和5年度 150周年記念日滝小学校運動会 開催

爽やかな青空の下、5月27日(土)に150周年記念運動会を行いました。今年の運動会のテーマは「全力ですすめ150周年運動会」児童会が中心に考えました。このテーマには、「150周年を迎えた日滝小学校が、今日の運動会を全力で頑張り、さらに来年、再来年、もっとずっとこの先へみんなで全力で進んでいこう。」という思いが込められています。テーマの通り、今まで練習してきた成果を、一人一人が全力で表現して、仲間と心を合わせ、日滝小の運動会を創ることができました。大玉送り・全校ダンスにたくさんの保護者の皆様、地域の皆様にご参加いただきありがとうございました。大人の方々の大玉送りの迫力に子どもたち、驚いていました。子どもたちを応援して下さった皆様、最後まで温かい応援を本当にありがとうございました。



4年生 短距離走



みんなでいっしょに大玉送り



1・2年生ダンス



カンナちゃんも来てくれました。



1年生 初めての運動会 かけっこ



来入見さんのかざぐるまひろい



3・4年生 「HITAKI よっちょれ 2023」



全校で校歌ダンス



5・6年生「組体操」



1・2年生 玉入れ 大接戦

## 1年生を迎える会 4月26日(水)

全校が集まって「1年生を迎える会」を行いました。6年生が中心となり、楽しいクイズなどを考えてくれました。6年生と手をつないで体育館に入場した1年生。とてもうれしそうでした。手作りプレゼントをもらい大喜びでした。

## 安心の家・見守り隊対面式 5月2日(火)

安心の家・見守り隊の7名の皆様に学校にきていただき、子どもたちに紹介する対面式を行いました。安心の家・見守り隊の方々には、毎日、登下校時に子どもたちの安全を見守っていただいています。児童会長の挨拶の中に、登校班の班長になり、不安だったときに、声をかけてもらって、心強かったという言葉がありました。安心の家の方からは、「困ったことがあったら、いつでも声をかけてね。」とお話がありました。改めて、地域の皆様に支えられていることを感じ、感謝するよい機会となりました。



1日(木)	内科運動器検診2・4年 教育相談月間
5日(月)	なかよし週間(～9日) ALT 教育実習～23日まで
6日(火)	5年生東部保育園と交流
7日(水)	演劇鑑賞教室 児童会
8日(木)	プール清掃①
9日(金)	JRC登録式 プール清掃②
10日(土)	資源回収8:00～ 須高自転車大会
13日(火)	来入児発達検査 航空写真予備日 (全校14:10下校)
14日(水)	5校人権研究会 (全校14:55下校)
15日(木)	歯科検診246年 学年費講座振替日学年費3000円+手数料10円
16日(金)	ALT
17日(土)	合唱研究会
18日(日)	県小学校陸上大会
19日(月)	研究会のため5時間授業 (全校15:10下校)
20日(火)	プール開き
21日(水)	5年峰の原自然体験学習①
22日(木)	5年峰の原自然体験学習②
23日(金)	5年休業
28日(水)	理科大好き6年 クラブ② 歯科検診2・4・6年
29日(木)	参観日 (全校15:00下校)
30日(金)	給食費振替日 ALT

### 下校時刻 変更のお知らせ

13日 来入児検査のため	14:10下校
14日 5校人権研究会のため	14:55下校
19日 研究会のため5時間授業	15:10下校
29日 参観日のため5時間授業	15:00下校

# 花火を子どもたちの思い出に 日滝小創立150周年記念で打ち上げ



日滝小創立150周年を祝う打ち上げ花火



グラウンドから花火を見上げる児童と保護者(上)、点火カウントダウンをする児童(下)



須坂市の日滝小学校(児童334人)で13日、創立150周年を記念する花火の打ち上げがあった。同校のPTAでつくる準備委員会が昨年からの準備をして計画した。会場となった同校グラウンドには児童、保護者が大勢集まり、花火を見ながら節目を祝った。

開会式でPTA会長、実行委員会委員長、深澤伸之さんは「地域、消防団、学校関係者の皆さんの支えがあって今日を迎えられた。花火は篠原煙火店(太子町)に依頼。10分間のショーで打ち上げた。」と感謝する。とあい

掛花火が240発、仕上げ花火が三つ上がった。会場は花火が打ち上がる歓声と拍手に包まれた。

終了後、伊賀雅志校長は「花火打ち上げに携わった全ての皆さんに感謝する。これから先もい学校していきたい学校」と呼び掛けた。

5/20 須坂新聞に掲載されました。

6年生の宮前妃愛(ひな)さん、佐藤美心(みこ)さんは「10分が一瞬に感じた。記念の花火をみんなで見られてよかった。うれしそうだった。」

同校は明治7(1874)年2月、潤身学校として創立。昭和28(1953)年に開校80周年記念式典、同49(1974)年に100周年記念式典を開いている。平成25(2013)年には140周年記念航空写真を撮影した。昨年度までの卒業生は4506人。

## 5月13日 150周年花火大成功

5月13日、小雨の降る中でしたが、150周年記念花火の打ち上げを行いました。打ち上げに畑を貸して下さった北澤さん、打ち上げをお許しいただいた学校周辺のお家の皆様、畑の所有者の皆様、安全協力にきていただいた消防団の皆様、準備を進めて下さったPTAの方々、篠原煙火店さん、そして盛り上げてくれた子ども達のおかげで大成功でした。花火が上がるたび歓声上がり、みんなで空を見上げて感動の時間を過ごしました。月曜日に登校した子ども達も口々に「土曜日の花火すごかったね。」とうれしそうに話していました。きっと忘れられない花火になったことと思います。地域の方や市内の他地域の方からも、「花火、きれいだったね。」とお声をかけていただきました。ありがとうございました。5月31日は航空写真の予定です。

念の花火をみんなで見られてよかった。うれしそうだった。

同校は明治7(1874)年2月、潤身学校として創立。昭和28(1953)年に開校80周年記念式典、同49(1974)年に100周年記念式典を開いている。平成25(2013)年には140周年記念航空写真を撮影した。昨年度までの卒業生は4506人。



5月13日はPTA作業ありがとうございました。側溝、水たまり、花壇、学校中のトイレ、きれいにさせていただきました。

